

Manejó red de prostitutas de lujo

Madame se suicidó

◆ **EFE**

Washington

La policía de Florida declaró ayer que el cuerpo de una víctima de suicidio podría ser el de Deborah Jeane Palfrey, conocida como la madame de Washington, es decir la responsable de manejar una de las redes de prostitutas más famosas del mundo.

Palfrey, de 52 años, estaba acusada de varios cargos relacionados con el servicio de prostitución de lujo que dirigía y permanecía en libertad hasta que se dictara sentencia el próximo 24 de julio.

Un jurado la declaró culpable por varios cargos relacionados con el servicio de prostitución de lujo.

El jurado llegó al veredicto tras menos de ocho horas de deliberaciones. Había escuchado durante cuatro días los testimonios de empleadas y clientes de Pamela Martin & Asociados, la compañía que dirigía Palfrey en Washington hasta 2006 y que era realmente un servicio de mujeres que era usado por políticos y legisladores, entre otros.

La madame de Washington, ne-



EFE

Durante 13 años su empresa empleó 132 mujeres y generó \$2 millones.

gó en varias ocasiones que su empresa haya ofrecido servicios de prostitución. Palfrey estableció en 1993 la firma, que se anunciaba en la guía telefónica y los periódicos de Washington como proveedora de compañía de mujeres jóvenes y universitarias.